Kauf von Ladesäule geplant

Tann. In der jüngsten Sitzung des Marktgemeinderats wurde Bürgermeister Wolfgang Schmid vom Gremium ermächtigt, eine Zweckvereinbarung mit der Gemeinde Julbach in Sachen "E-Mobilität" unterzeichnen zu dürfen. Julbach ist federführend für einen Zusammenschluss mehrerer Gemeinden, die zusammen zehn E-Ladesäulen für kommunale Fahrzeuge kaufen wollen. Diese Zahl ist notwendig, um in den Genuss einer 70-prozentigen Förderung zu kommen. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 12857 Euro. Tann plant eine Ladesäule in der Kläranlage. Aus dem Gremium kamen Bedenken, dass dann Mitarbeiter auch ihre privaten Autos laden könnten. Das müsse bei der Anschaffung der Säulen berücksichtigt werden, hieß es. – frä